

## Los tres ases del "Almirante Viel"

Señor Director:

Pocas veces un hecho reúne tantos significados y está destinado a producir tan grandes efectos.

El poderoso buque rompehielos AGB "Almirante Viel" constituye la prueba fehaciente de que Chile sabe cómo, y puede, construir buques de gran envergadura y desarrollo tecnológico: un país que puede construir sus propios buques es un país que camina al desarrollo.

Este buque también tiene la capacidad, nunca antes desplegada, de ejercer efectivo

control sobre las vastedades oceánicas que se proyectan desde nuestro territorio tricontinental, especialmente desde el Territorio Chileno Antártico, afianzando así nuestra soberanía desde el Polo Sur, conforme lo garantiza a Chile el Tratado Antártico en su artículo 4º.

Y, por último, este buque es un testimonio metálico del compromiso de la Armada de Chile con el cumplimiento honesto y eficiente de sus tareas profesionales, en beneficio de la Patria que todos soñamos.

**CRISTIÁN ARAYA ESCOBAR**

Abogado